
   

1.4.4    普及計画  

当事業で開発した教育プログラムは、enPiT での連携実績がある筑波大学・はこだて未来大学、

琉球大学等の教員を招集して情報公開・意見交換・実証等を行い、積極的に普及を図る。また、当

事業の成果（教育体系、スキル体系、シラバス、標準履修時間割、学生アンケート等のコンテンツ等）

は、以下の手段で公開し、普及を図る。 

 

• 当事業の情報公開 Web サイト、事業成果報告書 

• 重点授業科目等の授業動画公開（本学の動画配信サイト等） 

• 学修コミュニティイベント（社会人学び直し啓発・社会人一般対象） 

• ワークショップ（関係教育機関・企業等対象、情報交換・進捗報告） 
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2    活動報告（平成 28 年年度度）  
 

2.1    社会⼈人学び直し推進委員会  

2.1.1    第 6回社会⼈人学び直し推進委員会 

• 日時： 2016/04/26（火） 16:00-18:00 

• 場所: 産業技術大学院大学 308 室 

• 出席者 

（産業技術大学院大学委員） 

- 川田 誠一 氏（産業技術大学院大学 学長） 

- 國澤 好衛 氏（産業技術大学院大学 産業技術研究科長） 

- 酒森 潔  氏（産業技術大学院大学 附属図書館長） 

- 小山 裕司 氏（産業技術大学院大学 情報アーキテクチャ専攻長） 

- 越水 重臣 氏（産業技術大学院大学 研究科長補佐 創造技術専攻 教授） 

- 亀井 省吾 氏（産業技術大学院大学 特任准教授） 

（外部委員） 

- 井手田 信 氏（日本 IBMシステムズ・エンジニアリング株式会社 アドバイザリー・アーキテ

クト） 

- 但田 潔 氏（NEC マネジメントパートナー株式会社 人材開発サービス事業部エグゼクテ

ィブエキスパート） 

- 菊池 純男 氏（株式会社日立製作所 ICT 事業統括本部経営戦略統括本部渉外本部 

本部長付） 

- 上野 新滋 氏（FUJITSU ユニバーシティ エグゼクティブ・プランナー） 

- 為谷 素也 氏（横河電機株式会社 渉外室 担当部長） 

• 議事内容 

《平成 27 年度実績報告書・成果報告書提出について》 

- 当該年度の実績報告書及び成果報告書の提出について説明がなされた。 

 

《平成 27 年度外部評価委員会評価結果報告について》 

- 当該年度の外部評価委員会評価結果について報告がなされた。 

- 複数の委員から、事業自体や各種イベントの PR をより積極的に行うべきとの提言があっ

た。 
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《新入生ガイダンス開催報告と事業アーキテクトコース履修状況について》 

- 新入生ガイダンスの開催及び事業アーキテクトコース履修状況について説明がなされ

た。 

 

《平成 28 年度事業アーキテクトコース PBL について》 

- 平成 28 年度事業アーキテクトコース PBL について説明がなされた。 

- 委員から事業アーキテクトコース PBL の実施状況について質問があり、各専攻の状

況について説明があった。事業アーキテクトコースとしての PBL のあり方について

意見交換がなされた。 

 

《平成 28 年度のスケジュールについて》 

- 平成 28 年度のスケジュールについて説明がなされた。 

- 第 7 回起業塾は「ファッション×IT」をテーマとし、7 月 31 日（日）に開催予定、 

- 第 8 回起業塾は「FinTech×IT」をテーマとし、8 月 28 日（月）に開催予定。 

- 各種イベントの詳細が決まり次第、委員にメール等で連絡することとした。 

 

《その他》 

- 平成 27 年度 WEB 記事について説明がなされた。 

 

2.1.2    第 7回社会⼈人学び直し推進委員会 

• 日時： 2016/09/23（金） 16:00-18:00 

• 場所: KSP（かながわサイエンスパーク） 702 会議室 

• 出席者 

（産業技術大学院大学委員） 

- 川田 誠一 氏（産業技術大学院大学 学長） 

- 國澤 好衛 氏（産業技術大学院大学 産業技術研究科長） 

- 酒森 潔  氏（産業技術大学院大学 附属図書館長） 

- 小山 裕司 氏（産業技術大学院大学 情報アーキテクチャ専攻長） 

- 越水 重臣 氏（産業技術大学院大学 研究科長補佐 創造技術専攻 教授） 

- 亀井 省吾 氏（産業技術大学院大学 特任准教授） 

（外部委員） 

- 井手田 信 氏（日本 IBMシステムズ・エンジニアリング株式会社 アドバイザリー・アーキテ
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クト） 

- 但田 潔 氏（NEC マネジメントパートナー株式会社 人材開発サービス事業部エグゼクテ

ィブエキスパート） 

- 菊池 純男 氏（株式会社日立製作所 ICT 事業統括本部経営戦略統括本部渉外本部 

本部長付） 

- 上野 新滋 氏（FUJITSU ユニバーシティ エグゼクティブ・プランナー） 

- 為谷 素也 氏（横河電機株式会社 渉外室 担当部長） 

- 岩田 真一 氏（ATOMICO 日本支社 代表） 

• 議事内容 

《起業塾＃６、＃７開催報告》 

- 起業塾＃６、＃７について開催実績の報告があった。 

- 11 月～2 月にあと２回開催を予定している旨報告があった。 

- 委員より、以下のような意見があった。 

� 開催前に参加者の関心を把握しておけるとよい。 

� 起業塾の主旨について、最新のテクノロジーに関する情報を提供する、起業に向けた

心構え等を示すなど方向性をはっきりさせたほうがよい。 

� 文科省事業終了後も起業塾は継続するのかとの質問があり、何らかの形で継続したい

旨回答があった。 

 

《FD フォーラム実施報告》 

- 8 月 2 日（火）に実施した FD フォーラムについて、大学全体の教員研修に組み込んで実

施した旨報告があった。 

- 委員より、ケースの選定や活用の仕方は受講者の状況を見ながら検討することが重要で

あるとの意見があった。 

 

《事業アーキテクトコース関連科目の履修状況等の報告》 

- 事業アーキテクトコース関連科目の履修状況、事業アーキテクトコース科目履修者数、評

点別成績内訳について説明があった。 

- 現在休学中の学生や科目等履修生が追加で参加予定である旨報告があった。 

 

《PBL キャンプ実施予定について》 

- 9 月 23 日（金）から実施する PBL キャンプについて、スケジュールや実施内容の説明があ

った。 
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